



QUESTION 1

There are a few places on the plan where the work surface is against the window and so is not fully panel supported (along its width).

You have requested GoCUID# 1BFFHREW24L60WNOLNY (1 worksurface support & 1 full gable) which only provides support on the surface's depth (semi-supported).

We recommend a freestanding surface in those situations. Would you consider also allowing as an option, the GocUID# to 1BFFHREL24L60WNOANY (4 post legs).

RESPONSE 1

Yes we accept the use of a freestanding surface with 4 post legs but would use GocUID# 1bFFHREL24L60WNOLNY (with laminate modesty panel) for SU-2.

QUESTION 1

À quelques endroits sur le plan on trouve des surfaces de travail contre les fenêtres et elles ne sont pas supportées complètement par des cloisons (en largeur).

Vous avez demandé d'utiliser le CIUGdC# 1BFFHREW24L60WNOLNY (1 surface de travail, 1 coté pleine hauteur) ce qui fournit du support pour la profondeur de la surface seulement (semi-soutenue).

Dans ce cas, nous recommandons une surface autostable. Considérez-vous de permettre comme option le CIUGdC# 1BFFHREL24L60WNOANY (piètement en colonne).

RÉPONSE 1

Oui nous acceptons l'utilisation d'une surface autostable avec piètement en colonne mais souhaitons utiliser CIUGdC# 1bFFHREL24L60WNOLNY (avec panneaux de fond en stratifié) pour SU-2.